
COMUNE DI FERLA

Libero Consorzio Comunale di Siracusa
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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
n.37 del23.12.2024

OGGETTO: Nomina Scrutatori. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente.

L'anno duemilaventiquattro il giorno ventitrè del mese di Dicembre, con awiso scritto (prot. n.

10340) del 13.12.2024, è stato convocato il Consiglio Comunale secondo le modalità previste dalla
legge e dal regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale in seduta ordinaria presso i locali
dellAuditorium Comunale - Via Vittorio Emanuele.

Presiede il Consigliere, Dott. Paolo Ganci.

Parlecipa il Segretario Comunale Dott. Giuseppe Morale.
Il Segretario Comunale alle ore 18:48 effettua l'appello nominale:

N CONSIGLIERE PRESENZA/ASSENZA

1 LO MONACO LINA PRESENTE

2 GANCI PAOLO PRESENTE

J ROSSITTO EMANUELE PRESENTE

4 DI GIORGIO FERNANDO PRESENTE

5 GANCI DESIREE' ASSENTE

6 VINCI GIUSEPPE PRESENTE

7 URSO SEBASTIANO MARIO PRESENTE

8 PANEBIANCO MARINELLA ASSENTE

9 FISICARO SEBASTIANA PRESENTE

10 MONTALTO STEFANIA ASSENTE

Assegnati n. 10 Presenti n. 8

Assenti n. 3 (Ganci Desirée, Panebianco e Montalto)

Risultano presenti n. 7 Consiglieri.

Si attesta altresì la presenza ad inizio seduta del Sindaco, Aw. Michelangelo Giansiracusa e Ass.
Lanteri.

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta per la trattazione
dei punti all'ordine del giorno.
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Il Presidente awefie che si passa allatrattazione del 1') punto all'ordine del giorno recante

*Nomina Scrutatori. Lettura e approvazione verbali seduta precedente".

Presiede il Presidente, consigliere Dott. Paolo Ganci

Assiste il Segretario Comunale, Dott Giuseppe Morale.

Assegnati n. l0 Presenti n. 7

Assenti n. 3 (Ganci Desirée, Panebianco e Montalto)

Il Presidente propone quali scrutatori i Consiglieri Urso Sebastiano Mario e Rossitto Emanuele

Il Presidente dà lettura dell'oggetto dei verbali della seduta precedente e chiede all'assemblea di
dare per letti i verbali della seduta precedente; non essendoci opposizione, pone ai voti la proposta

di approvazione.

PRESENTI E VOTANTI : n. 7 ASSENTI : n.3 (Ganci Desirée, Panebianco e Montalto)

FAVOREVOLI: 7 ASTENUTI: 0 CONTRARI: 0

Il Presidente dichiara: "IL CONSIGLIO APPROVA ALL'UNANIMITA"

IL CONSIGLIO COMUNALE

- Visto il verbale n. 10 della seduta de\27.11.2024;

- Verificato che non sono emerse richieste di rettifica;

Ad unanimità di voti espressi in forma palese per alzata di mano

DELIBERA

1) Di prendere atto della nomina a scrutatori dei consiglieri: Urso Sebastiano Mario e Rossitto
Emanuele.

2) Di Approvare il verbale n. 10 della seduta del 27 Novembre 2024 relativo alle deliberazioni
dalla n. 31 alla n. 36.

La decísíone víene repertoríata al n. 37 del 23 Dicembre 2024 del registro delle deliberazioni del
Consíglio Comunale.



COMUNE DI FBRLA

Libero Consorzio Comunale di Siracusa

UFFICIO DEL SEGRETARIO COMLINALE

OGGETTO: PIIOCESSO VEIìRALE N. 10 DELLA SEDI.JTA DEL CONSIGI,IO

COMUNALE DEL 27 novembre2024

L'anno duemilaventiquattro il giorno ventisette del mese di novembre, con awiso scritto (prot. 9626)

de|21.11.2024, è stato convocato il Consiglio Comunale secondo le modalitàpreviste dalla legge e dal

regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale in seduta ordinaria pÍesso i locali

dell'Auditorium Comunale - Via Vittorio Emanuele.

Presiede il Vice Presidente, Consigliere, Dott.ssa Marinella Panebianco

Partecipa il Segretario Comunale Dott. Giuseppe Morale.
I1 Segretario Comunale, alle ore 19:23 effettua l'appello nominale:

N CONSIGLItrRE PRESENZA/ASSENZA

1 LO MONACO LINA ASSENTE

2 GANCI PAOLO ASSENTE
a
J ROSSITTO EMANUELE PRESENTE

4 DI GIORGIO FERNANDO PRESENTE

5 GANCi DESIREE PRESENTE

6 VINCI GIUSEPPE PRESENTE

l URSO SEBASTIANO MARIO PRESENTE

8 PANEBIANCO MARINELLA PRESENTE

9

10

FiSICARO SEBASTIANA

MONTALTO STEFANIA

PRESENTE

PRESENTE

Assegnati n. 10 Presenti n. 8

Assenti n. 2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)

Risultano presenti n. 8 Consiglieri.

Si attesta altresì la presenza ad inizio seduta del Sindaco, Avv. Michelangelo Giansiracusa.

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta per la tratfazione
dei punti all'ordine del giomo. 
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II Presidente avverte che si passa allatraftazione del 1o) punto all'ordine del giorno recante:

1) Nomina Scrutatori. Lettura e approvazione verbali seduta precedente

Presiede il Vice Presidente, consigliere Dott.ssa Marinella Panebianco

Assiste il Segretario Corlunale. Dott Gitrseppe Morale.

Assegnati n. 10 Presenti n. 8

Assenti n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo).

il Presidente propone quali scrutatori i Consiglieri Vinci Giuseppe e Urso Sebastiano Mario.

I1 Consiglio prende atto della nomina degli scrutatori.

Il Presidente, se non ci sono opposizioni, chiede all'assemblea di dare per letti i verbali della seduta
precedente; non essendoci opposizione, pone ai voti la proposta dr approvazione, con scrutinio
palese e per alzata e seduta, con il seguente esito:

PRESENTI B VOTANTI : n. 8 ASSENTI : n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo).

FAVOREVOLI: 8 ASTENUTI: 0 CONTRARI: 0

Il Presidente dichiara: "lL CONSIGLIO APPROVA ALL'UNANIMITA"'

La decisíone viene repertoriata al n. 3I del 27 novembre 2024 del registro delle deliberazioní del
Consiglio Comunale.

Il Presidente avverte che si passa allatrattazione del 2") punto all'ordine del giorno recante:

2) Contributo di costruzione (oneri di urbanizzazione e costo di costruzione) per l'anno 2025.

N CONSIGLIERT, PRESENZA/ASSENZA

I LO MONACO LINA ASSENTE

2 GANCI PAOLO ASSENTE

3 ROSSITTO EMANUELE PRESENTE

4 DI GIORGIO FERNANDO PRESENTE

5 GANCI DESIREE PRESENTE

6 VINCI GIUSEPPE PRESENTE

7 URSO SEBASTIANO MARiO PRESENTE

8 PANEBIANCO MARINELLA PRESENTE

9

10

FISICARO SEBASTIANA

MONTALTO STEFANIA

PRESENTE

PRESENTE

Assegnati n. l0 Presenti n. 8

Assenti n. 2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)

Risultano presenti n. 8 Consiglieri.

Presiecle ii Plesidente. consig1iere Dott.ssa Marinella Panebianco

Assiste il Segretario Cornunale. Dott Giuseppe Morale.

Scmtatori: Vinci Giuseppe e Urso Sebastiano Mario.
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Il Presidente dichiara aperta la discussione e chiede se ci sono interventi.

Non essendoci interventi il Presidente sottopone la proposta ai voti, con scrutinio palese e per

alzata e seduta, con il seguente esito:

PRESENTI E VOTANTI : n. 8 ASSENTI : n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)

FAVOREVOLI: 8 ASTBNUTI: O CONTRARI:0

Il Presidente dichiara'. "IL CONSIGLIO APPROVA ALL'UNANIMITA"'

Successivamente il Presidente sottopone ai voti, con scrutinio palese e per alzata e seduta, la
proposta di immediata esecutività della deliberazione, con il seguente esito:

PRESENTI E VOTANTI: n.8 ASSENTI: n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)

FAVOREVOLI: 8 ASTENUTI: O CONTRARI:0

il Presidente dichiara: "IL CONSIGLIO APPROVA ALL'TINANIMITA' L'IMMEDIATA
ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZIONE''

La decisione viene repertoríata al n. 32 del 27 novembre 2024 del registro delle deliberazioni del

Consiglio Comunale.

Il Presidente avverte che si passa allatrattazione del 3o) punto all'ordine del giorno recante

3) Articolo 10 - comma 2 della Legge 21 novembre 2000, n. 353 - Catasto incendi -
Aggiornamento ed allineamento ai fini urbanistici dei vincoli, divieti e prescrizioni gravanti
sulle particelle percosse dal fuoco a seguito di eventi incendiari.

N CONSIGLIERE PRESBNZA/ASSENZA

1 LO MONACO LINA ASSENTE

2 GANCI PAOLO ASSENTE
a
J ROSSITTO EMANUELE PRESENTE

4 DI GIORGIO FERNANDO PRESENTE

5 GANCI DESIREE PRESENTE

6 VINCI GIUSEPPE PRESENTE

7 URSO SEBASTIANO MARIO PRESENTE

8 PANEBIANCO MARINELLA PRESENTE

9

10

FISICARO SEBASTIANA

MONTALTO STEFANIA

PRESENTE

PRESENTE

Assegnati

Assenti

n. 10 Presenti n.8

n. 2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)
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Risultano presenti n. 8 Consiglieri.

Presiede il Vice Pt'esidente, cclnsigliere Dott.ssa Marinella Panebianco

Assiste il Segretario Comunale, Dott Gir-rseppe Morale.

Scrutatori: Vinci Giuseppe e Urso Sebastiano Mario.

Il Presidente dichiara aperta la discr"rssione.

Chiede la parola il Sindaco il quale illustra nel dettaglio la proposta.

Non essendoci altri interventi il Presidente sottopone la proposta ai voti, con scrutinio palese e per
alzata e seduta, con il seguente esito:

PRESENTI B VOTANTI : n. 8 ASSENTI z n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)

FAVOREVOLI: 8 ASTENUTI: O CONTRARI: 0

Il Presidente dichiara: "IL CONSIGLIO APPROVA ALL'UNANIMITA"'

La decisione viene repertoriata al n. 33 clel 27 novembre 2024 del registro delle deliberazioni del
Consiglio Comunale.

Il Presidente avverte che si passa allatrattazione del 4') punto all'ordine del giomo recante

4) Rinnovo Convenzione approvata con Deliberazione di C.C. n. 26 del 04.11.2022 per lo
svolgimento in forma associata delle funzioni e del servizio di Segreteria comunale tra i
Comuni di Ferla, Buscemi e Cassaro

N CONSIGLIERE PRESENZA/ASSENZA

1 LO MONACO LINA ASSENTE

2 GANCI PAOLO ASSENTE
a
J ROSSiTTO EMANI]EI,E PRESENTE

4 DI GIORGIO FERNANDO PRESENTE

5 GANCI DESIREE PRESENTE

6 VINCI GIUSEPPE PRESENTE

l URSO SEBASTIANO MARIO PRESENTE

8 PANEBIANCO MARINELLA PRESENTE

9

10

FISICARO SEBASTIANA

MONTALTO STEFANIA

PRESENTE

PRESENTE

Assegnati n. 10 Presenti n. 8

Assenti n. 2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)

Risultano presenti n. 8 Consiglieri.

Presiede il Vice Presidente. consigliere Dott.ssa Marinelia Panebianccl

Assiste il Segretario Cornunale, Dott Ciuseppe Morale.
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Scrutatori: Vinci Giuseppe e Urso Sebastiano Mario.

Ii Presidente clichiara aperta la discussione.

Pt'ende la parola il Sindaco iilustranclo la proposla evidenziando che i recenti interventi nonnativi
consentono di ritinovare i'incarico di segretario cornunale in cleloga ai segretari di îascia C e che
pertanto il rinnovo della couvenzione con i cornuni di Buscemi e Cassaro è finzionale a garantire la
prosecuzione delf incarico all'attr-tale Segretario Comunale.

Non essendoci altri interventi il Presidente sottopone la proposta ai voti, con scrutinio palese e per
alzala e seduta, con il seguente esito:

PRESENTI E VOTANTI: n.8 ASSENTI: n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci paolo)

FAVOREVOLI: 8 ASTENUTI: 0 CONTRARI: 0

Il Presidente dichiara: "lL CONSIGLIO APPROVA ALL'UNANIMITA"'

Successivamente il Presidente sottopone ai voti, con scrutinio palese e per alzata e seduta, la
proposta di immediata esecutività della deliberazione, con il seguente esito:

PRESENTT E vorANTI : n. 8 ASSENTI : n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci paolo)

FAVOREVOLI: 8 ASTENUTI: O CONTRARI:0

II PTcSidente dichiaTa: ..IL CONSiGLIO APPROVA ALL,LTNANIMITA, L,IMMEDIATA
ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZiONE"

La decísione viene repertoriata nl n.34 del 27 novembre 2024 del registro clelle cteliberazioní clel
Consiglio Comunale.

Il Presidente avvede che si passa allatrattazione del 5o) punto all'ordine del giorno recante

5) Art. 175 del D.lgs. 18 agosto 2000 n. 267 - Variazione al Bilancio di Previsione Finanziario
2024-2026

N CONSIGLIERE PRESENZA/ASSENZA

1 LO MONACO LINA ASSENTE

2 GANCI PAOLO ASSENTE

3 ROSSITTO EMANUELE PRESENTE

4 DI GIORGIO FERNANDO PRESENTE

5 GANCI DESIREE PRESENTE

6 VINCI GIUSEPPE PRESENTE

7 URSO SEBASTIANO MARIO PRESENTE

8 PANEBIANCO MARINELLA PRESENTE

9

10

FISICARO SEBASTIANA

MONTALTO STEFANIA

PRESENTE

PRESENTE
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Assegnati n. 10 Presenti n. 8

Assenti n. 2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)

Risultano presenti n. 8 Consiglieri.

Presiede il vice Presidente, consigiiere Dott.ssa Marinella panebianco

Assiste ii Segretario Comr:nale, Dott Giuseppe Morale.

Scrutatori: Vinci Giuseppe e Urso Sebastiano Mario.

Il Pr:esidente dichiara aperta la discussione.

Il Sindaco illustra la proposta spiegando che questa variazione consentirà" cli impinguare i capitoli di
spesa per le festività natalizie e che un'altra parte dell'avanzo cli amminislrrazione verrà applicata
per investirnenti, quali rnezzi per il servizio di igiene urbana. per manutenzione straordinaria del
patrimonio comunale e per segnaletica stradale; inoitre. clalle economie derivanti dai minori costi
per contributi all'[JIrione dei Comuni. lerma restando la volontà di recedere clalla stessa, verrauno
irnpirrguati i capitoli di spesa a sostegno delle associazioni, spiega altresì le prernialità ottenute per i
risultati ottenuti per la raccolta differenziata.

Non essendoci altri interventi il Presidente sottopone la proposta ai voti, con scrutinio palese e per
alzata e seduta, con il seguente esito:

PRESENTI E vorANTI : n.8 ASSBNTI : n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci paolo)

FAVOREVOLI:8 ASTBNUTI:0 CONTRARI:0

Il Presidente dichiara: "IL coNSIGLIo APPROVA ALL'UNANIMITA"'

Successivamente il Presidente sottopone ai voti, con scrutinio palese e per alzata e seduta, la
proposta di immediata esecutività della deliberazione, con il seguente esito:

PRESENTI E vorANTI: n.8 ASSENTI: n.2 (Lo Monaco Lina, Ganci paolo)

FAVOREVOLI: 8 ASTENUTI: O CONTRARI:0

II PTESidCnte dichiaTa: ,.IL CONSIGLIO APPROVA ALL,LINANIMITA, L,IMMEDIATA
ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZIONE"

Ls decisione viene repertoriatu al n. 35 del 27 novembre 2024 del registro tlelte delíberazioni del
Consiglio Comunole.

6) Eventuale presentazione di interrogazioni e/o mozioni da parte dei Consiglieri Comunali

N CONSIGLIERE PRESBNZA/ASSENZA

1 LO MONACO LINA ASSENTE

2 GANCI PAOLO ASSENTE

a
-) ROSSITTO EMANUELE PRESENTE

4 DI GIORGIO FERNANDO PRESENTE
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5 GANCI DESIREE PRESENTE

Assegnati n. 10 Presenti n. 8

Assenti n. 2 (Lo Monaco Lina, Ganci Paolo)

Risultano presenti n. 8 Consiglieri.

Presiede il vice Presidente, consigliere Dott.ssa Marinella Panebianco

Assiste il Segretario Comunale, Dott Giuseppe Morale.

Scrutatori: Vinci Giuseppe e Urso Sebastiano Mario.

Il Presidente dichiara aperta la discussior-re.

Il Consigliere Di Giorgio Fernando chiede al Sindaco se il Comune intende finalmente uscire

dall'Unione dei Comuni e inoltre se vi sono sviluppi in merito alla gestione dell'acqua pubblica.

Il Sindaco risponde che il Commissario straordinario, Dott.ssa Bamesi, ha già provvednto

all'aggiudicazione provvisoriaall'esito della gara per il socio privato e che, all'esito delle ver.ifiche

di legge. provvederà all'aggiudicazione definitiva e conseguentemente, entro sessanta giorni, si

procederà alla costituzione della società mista pubblico/privata Aretusa Acque; prosegue riferendo

che nelle mole della procedura dovrebbe concludersi l^ultimo contenzioso pendente attivato cla altri

partecipanti e che il prossimo anno il servizio sarà operativo.

Il Consigliere Di Giorgio chiede se le tariffe saranno uguali pel tutto I'ambito territoriale

Il Sindaco risponde di si, anche se dovlemo studiare dei meccanisrni di perequazione nei limiti
consentiti dalla legge. Constatata l'assenza di ulteriori interventi e/o interro gaziomlinterpellanze,
esauriti gli argomenti all'ordine del giorno, il Vice Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore:
20:00.

Lu decísione víene repertoriuta al n. 36 del 27 novembre 2024 del regístro delle deliberazioni clel
Consiglio Comunale.

IL SEG

6 ViNCI GIUSEPPE PRESENTE

l URSO SEBASTIANO MARIO PRESENTE

8 PANEBIANCO MARINELLA PRESENTE

9

10

FISICARO SEBASTIANA

MONTALTO STEFANIA

PRESENTE

PRESENTE

Dott.

O COMI]NAT,E




